



2 Pièces

50 m²

Réf. LMP-VMC-BA21

3 295 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - Appartement de 2 pièces en duplex toiture à vendre Villa Bellevue, immeuble bourgeois situé à la Condamine proche des commerces et du Port Hercule. L'appartement comprend une entrée, un séjour, une chambre, une salle de douches et une cuisine semi-équipée. Un escalier partant du couloir mène à la toiture-terrasse d'environ 50m2. Cet appartement en retrait de la circulation de la rue Grimaldi est très calme et la terrasse peut facilement être aménagée. Elle dispose également d'un point d'eau. L'appartement est équipé de la climatisation. Actuellement loué. La Villa Bellevue est ...

EXCLUSIVITY - 1-Bedroom duplex rooftop apartment for sale Villa Bellevue, in a bourgeois building located in La Condamine close to shops and Port Hercule. The apartment includes an entrance, a living room, a bedroom, a shower room and a semi-equipped kitchen. A staircase starting from the corridor leads to the roof terrace of approximately 50m2. This apartment set back from the traffic of rue Grimaldi is very quiet and the terrace can easily be fitted out. It also has a water point. The apartment is equipped with air conditioning. Currently rented. Villa Bellevue is a bourgeois building with ...

LAETITIA MONACO PROPERTIES

16 rue de millo - 98000 MONACO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence



www.residences-immobilier.com